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Comienzan 
las consultas 
de pediatría 
en el Hospital
EL PERIÓDICO

El H osp ital G eneral de 
T om elloso ha puesto en 
m archa las consultas de 
pediatría  hospitalaria, 
inclu ida en los servicios  
de consultas externas. 
En esta consulta se 
atienden todo tipo de 
patologías com unes a 
los niños de entre 0 y
14 años con la 
posibilidad  de 
derivarlos a las 
diferentes  
especialidades  
pediátricas cuando sea  
necesario.
A dem ás de contar con 
todo el aparataje  
habitual de este tipo de 
consultas -com o una  
balanza y un m etro 
pediátrico-, se está  
im plem entando la 
realización de pruebas 
com o exám enes de 
cultivo de orina p.or 
sondaje vesical, para 
conocer si existen  
lesiones en el riñón, y el 
test de sodio en sudor 
con el que se puede 
d eterm inar la 
existencia de fibrosis 
q uística.

Juan Antonio León Triviño, José María Barreda y  M agdalena Alvarez firm an  el protocolo para  la estación del Aeropuerto.
r

Barreda y Alvarez dicen sí a una 
nueva estación AVE en Ciudad Real
Mientras tanto, ni el Gobierno regional ni el Ministerio de Fomento hablan de ejecutar el millón de euros 
para el proyecto de obra de la integración ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba

El presidente de Castilla- 
La M ancha, José M aría Ba
rreda, y la m inistra de Fo
mento, M agdalena Alvarez, 
firmaron el pasado 16 de fe
brero en la sede del M iniste
rio un protocolo de intencio
nes para la construcción de 
una nueva estación de AVE 
en la línea M adrid-Sevilla 
que estará conectada con el 
Aeropuerto de Ciudad Real 
con el fin de facilitar el trán
sito intermodal de los viaje
ros. La explotación comer
cial de la nueva estación fe
rroviaria, situada entre las 
estaciones de Puertollano y 
Ciudad Real, está planteada 
para facilitar la parada de tre
nes regionales de alta velo
cidad y de media distancia 
que circulan entre Puertolla
no y Madrid.

Barreda aseguró tras la fir
m a del protocolo  que “la 
centralidad y  la intermoda
lidad hacen del Aeropuerto 
de Ciudad Real una infraes
tructura con grandes posibi
lidades, tanto para el trans
porte de mercancías como 
para el de pasajeros” .

Mientras tanto, ni el Go
bierno regional, ni el M inis
terio de Fomento hablan de 
ejecutar la partida del millón 
de euros, incluida en los Pre
supuestos Generales del Es
tado de este año, para el pro
yecto de obra de la integra
ción ferroviaria de Tomello
so/Argamasilla de Alba.

Para el alcalde de Tomello
so, Carlos Cotillas, “el pro
yecto de la nueva estación

AVE en el A eropuerto es 
muy beneficioso para la pro
vincia, porque además está 
inversión se va a  sufragar con 
dinero privado. Pero vemos 
cómo la Administración so
cialista utiliza dos varas de 
m edir distintas. El Gobierno 
de Zapatero prometió el AVE 
para Tomelloso y desde en
tonces nos han estado entre
teniendo con estudios de via
bilidad que no se publican, 
presentación de posibles op
ciones de las que luego nada 
se ha sabido y sin dam os nin
gún tipo de información. Za
patero ha ofendido a todo un 
pueblo con este engaño”. Co
tillas ve bien “la nueva esta
ción de Ciudad Real y tam 
b ién  las de M a d rid e jo s-  
Consuegra, Valdepeñas, A l
cázar y  M anzanares, pero en 
esta red ferroviaria también 
tienen que estar Tomelloso/ 
A rgamasilla de A lba” .

El alcalde de Argamasilla, 
José Díaz-Pintado, valoró el 
acuerdo de la nueva estación 
de AVE en Ciudad Real jun 
to al aeropuerto, pero sigue 
esperando “una explicación 
razonable a las peticiones fe
rroviarias de la comarca y 
que se haga público el estu
dio de viabilidad. En cual
quier caso, sigo  expectante 
por la partida del m illón de 
euros que se aprobó para el 
proyecto de obra” .

Por su parte, la secretaria 
general del PSOE de Tom e
lloso, Inmaculada Jiménez, 
no pierde la esperanza de que 
Tomelloso tenga AVE “de 
la forma que sea, si no puede 
ser en la línea M adrid-Jaén,

en cualquier otra línea que 
se proyecte, porque es muy 
importante no quedar aisla
dos de la red ferroviaria”.

“B arreda m argina  
a nuestra com arca”

La portavoz de IU en el 
Ayuntam iento de Argamasi
lla, Esther Trujillo, pide ex
plicaciones urgentes, “lo de 
Ciudad Real dem uestra que 
el presidente Barreda se toma 
mucho más interés en otras 
comarcas que en la nuestra a 
la que sigue m arginando. 
Con el tren está pasando algo 
m uy claro: tenemos el apoyo 
del C ongreso y  el de los 
Ayuntamientos, pero nos fal
ta  el del Gobierno regional. 
Pero tenem os que insistir 
para que se corrija esta in
justicia” .

El presidente de la Plata
form a por la  Com arca de 
Tomelloso, Isidoro Burillo, 
asegura que “la lucha sigue 
en pie, pero no vemos a un 
presidente regional que nos 
defienda con fuerza. En las 
cosas que ha querido, Barre
da ha alcanzado acuerdos 
importantes con Fomento y, 
curiosamente, con el tren por 
Tomelloso, que lo ha apro
bado el Congreso y  tiene un 
gran respaldo social, no m ue
ve ficha y  se dan pasos hacia 
atrás”. Burillo está conven
cido de que “la respuesta ne
gativa que se dio a los parla
mentarios nacionales del PP, 
se produjo antes de que se 
acabara el estudio de viabili
dad”

Otro dirigente de la Plata

forma, M artín Ruiz, destaca 
la rapidez con que se preten
de impulsar el proyecto de la 
estación deí Aeropuerto de 
Ciudad Real, “cuando Barre
da quiere hacer algo lo hace 
y  en nuestro caso se trata sim
plem ente de aplicar lo que 
ha aprobado el Congreso de 
los Diputados” . Ruiz insiste 
en el grave perjuicio que oca
sionaría a una ciudad como 
Tomelloso quedar fuera de 
la red ferroviaria, “las em 
presas son mucho más com 
petitivas cuando tienen al 
lado vías por las que, prim e
ro, reciben materias primas 
y  por las que luego dan sali
da a sus productos. Sin tren, 
las empresas de Tomelloso 
estarán en clara desventaja” . 
Ruiz espera que el diputado 
de Izquierda Unida, Gaspar 
Llamazares, formule cuanto 
antes su pregunta al Gobier
no de España sobre la en
m ienda aprobada de un  m i
llón de euros para redactar el 
proyecto de obra.

M ayor com prom iso  
de P P  y P S O E

A ngel V ela, portavoz de 
Izquierda U nida en el Ayun
tamiento de Tomelloso, echa 
de menos un m ayor com pro
miso de los dos grupos polí
tic o s  m ay o rita r io s , PP  y 
PSOE. “Con m ás lucha y 
com prom iso de estos dos 
grupos -declaró a  EL PERIÓ
DICO-, el Ayuntam iento po
dría adoptar una posición de 
más fuerza y  la situación po
dría cambiar. Pero se trabaja 
muy poco por el tren”.
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